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РЕДАКЦИОННАЯ ЭТИКА ЖУРНАЛА                                                                       
PUBLICATION ETHICS OF THE JOURNAL 
 

Редакционная политика журнала основывается на традиционных этических принципах российской 
научной периодики и строится с учетом этических норм работы редакторов и издателей, закрепленных 
в Кодексе поведения и руководящих принципах наилучшей практики для редактора журнала (Code 
of Conduct and Best Practice Guidelines for Journal Editors) и Кодексе поведения для издателя журнала 
(Code of Conduct for Journal Publishers), разработанных Комитетом по публикационной этике – Committee 
on Publication Ethics (COPE). В процессе издательской деятельности редколлегия журнала руководствуется 
международными правилами охраны авторского права, нормами действующего законодательства РФ, 
международными издательскими стандартами. 

 
Publication policy of the journal is based on traditional ethical principles of the Russian scientific periodicals 

and is built in terms of ethical norms of editors and publishers work stated in Code of Conduct and Best Practice 
Guidelines for Journal Editors and Code of Conduct for Journal Publishers, developed by the Committee on 
Publication Ethics (COPE). In the course of publishing editorial board of the journal is led by international rules 
for copyright protection, statutory regulations of the Russian Federation as well as international standards 
of publishing. 

 
 
 

ТРЕБОВАНИЯ И УСЛОВИЯ                         PAPER SUBMISSION 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИИ                                                    GUIDELINES 

 
Правила представления рукописей для публикации  в журнале «БИОЭТИКА» 

В журнал «БИОЭТИКА» в виде статей принимаются научные работы, соответствующие профилю 
журнала. Основными рубриками научного издания являются:  

 теоретические проблемы биоэтики; 
 этические вопросы реализации Национального проекта «Здоровье»; 
 биоэтика и медицинское право; 
 социологические исследования в биоэтике; 
 этические проблемы клинических исследований; 
 международные документы в области биоэтики и медицинского права; 
 биоэтика в мире; 
 практикум по биомедицинской этике; 
 из опыта работы этических комитетов; 
 в помощь изучающим биомедицинскую этику.  
Представляемые в редакцию журнала «БИОЭТИКА» (далее – Журнал) рукописи статей должны 

соответствовать следующим требованиям. 
1. Текст в формате Microsoft Word (или RTF), 14-й шрифт, через полуторный интервал, сноски 

постраничные, нумерация сносок сквозная, бумага формата А4, текст с одной стороны. Резюме (250 слов), 
ключевые слова (5–10 слов)  на русском и английском языках. Объем рукописи – не более 30000 знаков.  

2. Титульная часть статьи должна содержать УДК, название статьи, фамилию и инициалы автора(ов), 
ученую степень, ученое звание, должность, наименование организации и подразделения на русском 
и английском языках. Далее следует краткая аннотация статьи (abstract) с ключевыми словами (key words)             
на русском и английском языках. 

3. Название статьи дается полужирным шрифтом. После названия помещаются фамилия и инициалы 
автора полужирным курсивом. Далее указываются следующие данные автора:  

- ученая степень, ученое звание, 
- почетное звание, 
- должность, 
- место работы, 
- контактный телефон, факс, e-mail, почтовый адрес для переписки. 
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- кем представлена статья (фамилия, инициалы и ученая степень рецензента и название организации, 
рекомендовавшей статью к печати). 

4. В материалах информационного содержания (о конференциях, совещаниях, семинарах) фамилия, 
инициалы автора – полужирным курсивом и обычным шрифтом, данные автора (см. п. 2)  также указываются 
в конце статьи.  

5. Список литературы должен представлять полное библиографическое описание цитируемых работ              
в соответствии с ГОСТ Р 7.0.5 2008.  

Списки литературы представляются в двух вариантах:  
1) В соответствии с ГОСТ Р 7.0.5 2008 (русскоязычный вариант вместе с зарубежными источ-

никами). 
2) Вариант на латинице, повторяя список литературы к русскоязычной части, независимо от того,  

имеются или нет в нем иностранные источники. 
 Необходимо, чтобы цитируемые источники соответствовали списку литературы. Ссылки на литератур-

ные источники в тексте статьи, в рисунках и таблицах обозначаются в квадратных скобках арабскими 
цифрами [1, 2, 3].  

6. Плата с аспирантов за публикацию рукописей не взимается. 
7. Рукописи рецензируются в редакции журнала. Если у рецензента возникают вопросы, статья 

возвращается на доработку. Редакция оставляет за собой право на внесение в текст редакторских 
изменений, не искажающих смысл статьи. 

8. Рукопись должна быть сдана в редакцию Журнала. 
 

Адрес журнала: 400131, Волгоград, площадь Павших борцов, 1, офис 4-11. 
Тел.: 8(8442)385325, 385339, e-mail: biosoc2008@yandex.ru 

 
The journal of Bioethics publishes scientific article materials which correspond to the journal profile. 

The basic headings of the scientific journal are as follows: 
 Theoretical problems of bioethics; 
 Ethical issues of the implementation of the «Health» national project; 
 Bioethics and medical law; 
 Sociological research in bioethics; 
 Ethical problems of clinical research and trials; 
 International documents in the field of bioethics and medical law; 
 Bioethics in the world; 
 Practical course of biomedical ethics; 
 Work experience of ethical committees; 
 Aid for those studying biomedical ethics. 
The article materials submitted for publication in Journal of Bioethics must meet the following                 

requirements: 
1. Manuscripts should be in Microsoft Word or RTF format, and be typed with one-and-a-half line spacing 

on one side with font size 14, Times New Roman on an A4 paper. References should be cited in numeric order 
by order of mention in the text. Articles should include an abstract in Russian and English. Manuscripts should 
not exceed 30 000 characters.  

2. The first page must contain a unique case identifier, the main title of a paper, the name(s) of authors(s), 
and the affiliated institution(s) and address(es) in Russian and English. This should be followed by an abstract  
of the article with keywords both in Russian and English. 

3. Heading must be typed in semi-bold. Authors and affiliations should be followed after the title of paper. 
The author(s) name should be italic and semi-bold. The author’s name, title / university degree, affiliation, work 
address, home address and e-mail address as well as the reviewer’s name, degree, and affiliation should be 
provided at the end of the article on a blank page.   

4. The name(s) of author(s) in calls for conferences, workshops and seminars should be italic and 
semi-bold. Author(s) information should be provided at the end of the article. 

5. References should be arranged in alphabetical order stipulated in 7.1. – 2003 Federal standard. 
Sample reference format: 
Ivanova A.L. Basic mechanisms of medical student socialization / A.L. Ivanova, M.V. Boiko, A.S. Spivak // 

Social medicine. – 2004. – № 4. – Р. 34–38. 
Ertel L.A. Autonomy of a child as a paediatric and neonatal patient: dissertation abstract / Ertel. – 

Volgograd, 2006. – 49 pages. 
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References cited in the text must appear in a Reference List or Bibliography. References cited in the text, 
figures, tables must be enclosed in square brackets and are numbered using Arabic numerals [1, 2, 3]. The citing 
of sources in the article is not limited. 

6. Authors must submit their articles electronically. The print version of the paper must also be submitted 
to the Editorial Board. In outside of Volgograd, authors may submit their manuscripts electronically via e-mail.  

7. Post-graduate students do not have to pay for the submission of their articles to the Journal of Bioethics. 
8. All manuscripts have to go through the peer review process. If the manuscript is not of sufficient quality, 

the author may be invited to revise the paper. The Editorial Board reserves the right to make editorial and literary 
corrections. 

All manuscripts must be submitted to the editorial office to the address:  
 

         400131, Volgograd, Pavshikh Bortsov Sq., 1, Room 4-11. 
Tel.: 8(8442)385325, e-mail: biosoc2008@yandex.ru 
 

  


